

ERMUA / La biblioteca renueva el punto de lectura con nuevos libros para la Haurreskola

La biblioteca municipal ha renovado el punto de lectura que hay en la entrada de la Haurreskola. Por cuarto curso consecutivo, y dados los buenos resultados obtenidos en ediciones pasadas, se mantiene este espacio donde padres, madres y pequeños pueden elegir libros para leer en casa.

En este espacio de la Haurreskola se ofrece una pequeña colección de libros que los padres pueden llevar a casa.

Quienes deseen llevar libros a casa se pueden hacer el préstamo de una manera muy sencilla. Basta con anotar los datos del libro y del carnet de la biblioteca en un formulario que encontrará junto al expositor. Las personas que aún no son socias pueden hacerse con él cumplimentando la hoja de solicitud y entregándola en la propia Haurreskola o en la biblioteca.

La colección de este punto de lectura la componen libros-sonajero, libros en cartoné, plastificados, álbumes ilustrados y libros para la hora del baño con los que los más pequeños pueden jugar y divertirse.